



Arranca INM Corredor Seguro

VICTOR OSORIO

Un grupo de 29 extranjeros fue trasladado en autobús desde Tapachula, Chiapas, hasta Reynosa, Tamaulipas, en el arranque del Corredor Emergente de Movilidad Segura (CEMS).

El Instituto Nacional de Migración (INM) reportó que del 26 de agosto a la fecha han sido atendidos en sus oficinas regionales de Villahermosa (Tabasco) y Tapachula (Chiapas) mil 420 personas que contaban con cita obtenida mediante la aplicación CBP One para presentarse en alguno de los puertos fronterizos habilitados por las autoridades de Estados Unidos para atender a solicitantes de ingreso legal a ese país.

De ellas, apuntó en su cuenta de X, 957 han recibido la autorización migratoria correspondiente para trasladarse al punto de su cita.

El pasado 23 de agosto, la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos habilitó la aplicación para poder realizar la solicitud de cita desde Chiapas y Tabasco. Hasta entonces, sólo se podía hacer desde el centro y norte de México.



 Unos 29 extranjeros fueron trasladados en autobús desde Tapachula, Chiapas, hasta Reynosa, Tamaulipas, a través del programa Corredor Emergente de Movilidad Segura.

Una semana después, la Canciller Alicia Bárcena anunció que el Gobierno de México ofrecería transporte hasta la frontera norte a los migrantes de otros países que obtuvieran cita, desde esos dos estados, para solicitar ingresar legalmente al vecino país del norte, y el primer viaje se realizó este martes.

La CBP está otorgando mil 450 citas al día, para las que también aplican migrantes mexicanos.